



Detailansicht des Regelungsvorhabens

Herkunfts kennzeichnung Fleisch im Außer-Haus-Bereich

Stand vom 26.06.2024 15:46:07 bis 26.06.2024 16:21:07

Angegeben von:

GROSSHANDELSVERBAND FOODSERVICE e.V. (R001229) am 26.06.2024

Beschreibung:

Eine verpflichtende Herkunfts kennzeichnung für den Außer-Haus-Bereich würde gegen EU-Recht verstößen und eine unverhältnismäßige Belastung für die Gastronomie und die gesamte Gastro-Lieferkette darstellen.

Betroffene Interessenbereiche (2)

Handel und Dienstleistungen [alle RV hierzu]

Verbraucherschutz [alle RV hierzu]